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La suite de notre série sur l’Evangile de Jean va nous conduire à étudier 
l’humanité de Christ. 
Nous lirons donc Jean 2 :1 à 11, trois jours après, on faisait des noces à Cana 
en Galilée, et la mère de Jésus y était. 2 Et Jésus fut aussi convié aux noces 
avec ses disciples. 3 Le vin ayant manqué, la mère de Jésus lui dit : Ils n’ont 
plus de vin. 4 Jésus lui répondit : Femme, qu’y a-t-il entre moi et toi ?  
Mon heure n’est pas encore venue. 5 Sa mère dit à ceux qui servaient : Faites 
tout ce qu’Il vous dira. 6 Or, il y avait là six vaisseaux de pierre, placés pour la 
purification des Juifs, et contenant chacun deux ou trois mesures. 
 
7 Jésus leur dit : Remplissez d’eau ces vaisseaux, et ils les remplirent jusqu’au 
haut. 8 Et il leur dit : Puisez-en maintenant, et portez-en au chef du festin.  
Et ils le firent. 9 Quand le chef du festin eut goûté l’eau changée en vin (or, il 
ne savait pas d’où venait ce vin, mais les serviteurs qui avaient puisé l’eau le 
savaient), il appela l’époux, 10 et lui dit : Tout homme sert d’abord le bon vin, 
et ensuite le moins bon, après qu’on a beaucoup bu, mais toi, tu as gardé le 
bon vin jusqu’à présent. 11 Jésus fit ce premier miracle à Cana de Galilée, et 
il manifesta sa gloire, et ses disciples crurent en Lui. 
 
Vous le savez, de tout temps bien des gens ont nié la divinité du Seigneur, et 
bien entendu ces personnes sont dans l’erreur.  
Mais il y a d’autres personnes qui peuvent être dans l’erreur, ce sont celles qui 
affirment seulement la divinité de Jésus.  
 
On ne peut pas parler de Jésus sans parler de sa divinité ET de son humanité. 
La divinité de Jésus-Christ remonte à l’éternité, ce qui n’est pas le cas de son 
humanité.  
Jésus-Christ est devenu homme à un moment bien précis de l’histoire.  
Alors pour bien comprendre la divinité et l’humanité du Seigneur nous lirons 
d’autres passages en plus de celui de Jean. 
 
Esaïe 9 :5, car un enfant nous est né, un fils nous est donné, et l’empire est 
mis sur son épaule, on l’appellera l’Admirable, le Conseiller, le Dieu fort, le 
Père d’éternité, le Prince de la paix. 
A l’exemple de ce passage en Esaïe, toute la Bible annonce cette vérité, Jésus-
Christ est totalement Dieu et totalement homme. 
Alors examinons de plus près celui-ci. 
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Il y a deux verbes importants, naître et donner. Un enfant nous est né, un fils 
nous est donné. 
En tant qu’enfant, Jésus est né, en tant que Fils de Dieu, Il nous est donné ! 
La Bible n’hésite jamais à présenter en même temps ces deux vérités de la pleine 
divinité et de la pleine humanité du Seigneur. 
  
L’apôtre Paul souligne lui aussi cette réalité, en Romains 1 :1 à 4, Paul, 
serviteur de Jésus-Christ, appelé à être apôtre, mis à part pour annoncer 
l’Évangile de Dieu, qu’Il avait promis auparavant par ses prophètes, dans les 
saintes Écritures, touchant son Fils, né de la race de David selon la chair, et, 
selon l’esprit de sainteté, déclaré Fils de Dieu avec puissance, par sa 
résurrection des morts, savoir, Jésus-Christ notre Seigneur. 
 
Puis en Galates 4 :4 et 5, mais, lorsque les temps ont été accomplis, Dieu a 
envoyé son Fils, né d’une femme, né sous la loi, afin qu’Il rachetât ceux qui 
étaient sous la loi, afin que nous reçussions l’adoption. 
 
Revenons maintenant à la divinité et l’humanité de Jésus-Christ avec notre 
passage en Jean.  
Dans la première partie du passage il n’y a rien de plus humain qu’une fête de 
mariage, et il se trouve que Jésus est là présent et qu’Il est invité aux noces, trois 
jours après, on faisait des noces à Cana en Galilée, et la mère de Jésus y était. 
2 Et Jésus fut aussi convié aux noces avec ses disciples. (vv 1 et 2) 
Nous retrouvons ici l’humanité du Seigneur. 
 
En ce qui concerne sa divinité, elle se voit dans la seconde partie du texte, à 
partir du verset 5, alors que le vin commence à manquer, sa mère dit à ceux qui 
servaient : Faites tout ce qu’Il vous dira. 6 Or, il y avait là six vaisseaux de 
pierre, placés pour la purification des Juifs, et contenant chacun deux ou trois 
mesures. 7 Jésus leur dit : Remplissez d’eau ces vaisseaux, et ils les remplirent 
jusqu’au haut. 8 Et il leur dit : Puisez-en maintenant, et portez-en au chef du 
festin. Et ils le firent... 11 Jésus fit ce premier miracle à Cana de Galilée, et Il 
manifesta sa gloire, et ses disciples crurent en Lui. 
 
A une autre occasion, les disciples traversent la mer de Galilée, et alors que 
Jésus est fatigué des activités de sa journée, nous retrouvons son humanité parce 
qu’Il dort dans le fond du bateau. 
Matthieu 8 :23 à 27, ensuite Il entra dans la barque, et ses disciples le 
suivirent. 24 Et il s’éleva tout à coup une grande tourmente sur la mer, en 
sorte que la barque était couverte par les flots, mais Il dormait. 
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25 Et ses disciples, s’approchant, le réveillèrent, et lui dirent : Seigneur, 
sauve-nous, nous périssons. 26 Et Il leur dit : Pourquoi avez-vous peur, gens 
de petite foi ? Et s’étant levé, Il parla avec autorité aux vents et à la mer, et il 
se fit un grand calme. 27 Et ces gens-là furent dans l’admiration, et ils 
disaient : Quel est cet homme, à qui les vents mêmes et la mer obéissent ? 
 
Il ne faut pas oublier que la plupart des disciples qui se trouvent dans la barque 
sont des marins expérimentés, pourtant la tempête est si forte qu’ils ont peur, 
alors ils vont réveiller le Seigneur en disant, Seigneur, sauve-nous, nous 
périssons. 
Jésus, un homme totalement épuisé dort dans la barque, c’est bien humain, 
quand nous sommes épuisés après une rude journée de travail, nous pourrions 
nous endormir presque n’importe où ! 
 
Pourtant quand les disciples vont réveiller Jésus, ils ne réveillent pas Jésus 
l’homme, mais Jésus qui est Dieu. 
Pourquoi avez-vous peur, gens de petite foi ? Et s’étant levé, Il parla avec 
autorité aux vents et à la mer, et il se fit un grand calme. 
Et ces gens-là furent dans l’admiration, et ils disaient : Quel est cet homme, à 
qui les vents mêmes et la mer obéissent ? 
 
Un autre exemple, c’est la mort du Seigneur sur la croix. 
A l’époque de Jésus, la crucifixion était malheureusement une mort courante 
pour bien des hommes, de ce fait Jésus n’a pas été le premier à mourir sur une 
croix. 
Par contre c’est seulement après sa mort que des signes venants du ciel furent 
vus et entendus. 
Le ciel qui s’obscurci, le voile dans le temple qui se déchire en deux, des tombes 
dans lesquelles se trouvaient des chrétiens furent ouvertes et ces derniers en 
sortent vivants sans oublier la glorieuse résurrection du Seigneur le matin de 
Pâques. 
 
Alors pourquoi est-ce si important de parler de l’humanité de Jésus-Christ ? 
Parce qu’elle nous indique que Jésus nous comprend lorsque nous sommes en 
soucis, Il sait ce que nous traversons lors des épreuves ou des tentations.  
 
Hébreux 4 :15, car nous n’avons pas un souverain Sacrificateur qui ne puisse 
compatir à nos infirmités, au contraire, Il a été éprouvé en toutes choses, 
comme nous, mais sans péché. 
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Lui aussi a été éprouvé et tenté, sans jamais faiblir, Il est l’exemple que nous 
devons suivre. 
Après avoir été baptisé par Jean, Jésus est conduit dans le désert, Il passa 40 
jours à jeûner, et là Il fut tenté par le diable.  
 
Sa première tentation est physique, change ces pierres en pain, lui dit Satan, à 
cela Jésus lui répond, Il est écrit : L’homme ne vivra pas de pain seulement, 
mais de toute Parole qui sort de la bouche de Dieu. Matthieu 4 :4 
Par cette réponse Jésus veut nous faire comprendre que les priorités ne sont pas 
les besoins matériels, mais les besoins spirituels. 
 
La seconde tentation de Jésus est spirituelle. Satan Le transporte sur le temple de 
Jérusalem et Le défi de se jeter en bas en comptant sur l’intervention de Dieu.  
Si tu es le Fils de Dieu, jette-toi en bas, car il est écrit qu’Il ordonnera à ses 
anges d’avoir soin de toi, et ils te porteront dans leurs mains, de peur que tu 
ne heurtes ton pied contre quelque pierre. Une fois encore Jésus répond, tu ne 
tenteras point le Seigneur, ton Dieu. Matthieu 4 :6 
 
Et enfin Satan s’en prend à la vocation de Jésus, il savait que Christ serait 
glorifié en recevant tous les royaumes du monde, c’est ce qui est écrit dans le 
Psaume 2 :8, Je publierai le décret de l’Éternel, Il m’a dit : Tu es mon fils, 
aujourd’hui je t’ai engendré. Demande-moi, et je te donnerai les nations pour 
héritage, et pour possession les bouts de la terre. 
 
Nous lisons en Matthieu 4 :8 à 10 que satan va tenter une fois encore le 
Seigneur, le diable le mena encore sur une montagne fort haute, et lui montra 
tous les royaumes du monde et leur gloire; 9 et lui dit: je te donnerai toutes ces 
choses, si, te prosternant, tu m’adores. 
10 Alors Jésus lui dit : Arrière, satan, car il est écrit: Tu adoreras le Seigneur 
ton Dieu, et tu le serviras lui seul.  
 
Jésus rejette toutes les propositions du diable pour s’engager dans la voie que 
Dieu Lui a tracée. Voici un autre bon exemple que nous devrions suivre, ne 
cherchons pas à éviter la volonté de Dieu pour notre vie, nous pourrions le 
regretter. 
 
Même sa vie affective nous sert d’exemple. L’émotion attribuée le plus 
fréquemment à Christ est la compassion ou la pitié.  
C’était sa façon, alors qu’Il était parmi nous, d’exprimer son amour face aux 
besoins des hommes et des femmes qui l’entouraient.  
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En Marc 8 :1 à 3 nous avons l’exemple de la foule qui suivait Jésus, en ces 
jours-là, il y avait avec Jésus une grande multitude de gens, et comme ils 
n’avaient rien à manger, Il appela ses disciples, et leur dit : 2 J’ai compassion 
de ce peuple car il y a déjà trois jours qu’ils ne me quittent point, et ils n’ont 
rien à manger. 3 Et si je les renvoie à jeun dans leurs maisons, les forces leur 
manqueront en chemin, car quelques-uns sont venus de loin. 
 
En Marc 1 :41, Il est ému de compassion en voyant un lépreux, en Matthieu 
20 :34 ce sont deux aveugles pour qui Jésus a de la compassion, et c’est cette 
même compassion qui le poussa à ressusciter le fils de la veuve de Naïn (Luc 
7 :13). 
Et combien de fois nous voyons Jésus débordé de pitié pour tous ceux qui errent 
comme des brebis sans berger ! 
 
Un autre domaine de la vie affective de Jésus c’est la joie et le bonheur. 
En Jean 15 :11 nous lisons, je vous ai dit ces choses, afin que ma joie demeure 
en vous, et que votre joie soit accomplie. En Jean 17 :13 alors que Jésus prie, Il 
dit encore, et maintenant je vais à Toi, et je dis ces choses dans le monde, afin 
qu’ils aient ma joie accomplie en eux. 
 
Un dernier domaine dans lequel Jésus s’est identifié à nous pour que nous 
puissions Lui ressembler, c’est sa souffrance. Une partie de sa souffrance a été 
morale et spirituelle, l’autre fut physique. Jésus a souffert à plusieurs reprises de 
la faim, de la soif et de la fatigue. 
Mais le plus grand exemple de souffrance est l’angoisse de son âme dans le 
jardin de Gethsémané et de son corps sur la croix. 
 
Dans son humanité, Jésus a connu tous les bouleversements de la vie, les peines, 
les joies, les souffrances, les victoires, les tentations et les douleurs. 
Il peut donc les comprendre, et comprendre les nôtres. Il est ainsi le modèle que 
nous devons suivre car Il a partagé notre existence humaine et non seulement Il 
compatit à nos besoins, mais en plus de cela, Il sait ce dont nous avons besoin 
avant même que nous Lui demandions parce qu’Il est Dieu. 
 
Et pour illustrer cela, je dirais que Jésus est semblable à un grand roi qui quitte 
son royaume pour devenir pauvre. Il met de côté sa gloire pour devenir 
semblable à ses serviteurs. Il laisse de côté les siens pour aller vers ceux qui Le 
haïsse et Le méprise.  
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Ephésiens 2 : 5 à 8 nous dit, ayez en vous les mêmes sentiments que Jésus-
Christ, 6 Lequel étant en forme de Dieu, n’a point regardé comme une proie à 
saisir d’être égal à Dieu, 7 mais Il s’est dépouillé Lui-même, ayant pris la 
forme de serviteur, devenant semblable aux hommes, 8 et, revêtu de la figure 
d’homme, Il s’est abaissé Lui-même, en se rendant obéissant jusqu’à la mort, 
même jusqu’à la mort de la croix. 
Pourtant Jésus n’hésita pas une seconde pour venir parmi nous. 
 
Alors pourquoi Jésus est-il devenu homme ? 
Pour nous montrer l’étendue de l’amour et de la grâce de Dieu envers des 
pécheurs comme nous. 
Nous montrer l’ampleur du sacrifice qu’Il a consenti pour nous délivrer de la 
condamnation, mais aussi pour nous montrer l’ampleur de notre péché. 
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El resto de nuestra serie sobre el Evangelio de Juan nos llevará a estudiar la 
humanidad de Cristo. 
Entonces leeremos Juan 2:1 al 11, Al tercer día se hicieron unas bodas en Caná 
de Galilea; y estaba allí la madre de Jesús. 2 Y fueron también invitados a las 
bodas Jesús y sus discípulos. 3 Y faltando el vino, la madre de Jesús le dijo: 
No tienen vino. 4 Jesús le dijo: ¿Qué tienes conmigo, mujer? Aún no ha 
venido mi hora. 5 Su madre dijo a los que servían: Haced todo lo que os 
dijere.  
 
6 Y estaban allí seis tinajas de piedra para agua, conforme al rito de la 
purificación de los judíos, en cada una de las cuales cabían dos o tres 
cántaros. 7 Jesús les dijo: Llenad estas tinajas de agua. Y las llenaron hasta 
arriba. 8 Entonces les dijo: Sacad ahora, y llevadlo al maestresala. Y se lo 
llevaron. 9 Cuando el maestresala probó el agua hecha vino, sin saber él de 
dónde era, aunque lo sabían los sirvientes que habían sacado el agua, llamó al 
esposo, 10 y le dijo: Todo hombre sirve primero el buen vino, y cuando ya han 
bebido mucho, entonces el inferior; mas tú has reservado el buen vino hasta 
ahora. 11 Este principio de señales hizo Jesús en Caná de Galilea, y manifestó 
su gloria; y sus discípulos creyeron en él. 
 
Como lo sabéis, muchas personas siempre han negado la divinidad del Señor y, 
por supuesto, están en un error. 
Pero hay otras personas que pueden estar equivocadas, aquellas que sólo afirman 
la divinidad de Jesús. 
 
No podemos hablar de Jesús sin hablar de su divinidad y de su humanidad. 
La divinidad de Jesucristo se remonta a la eternidad, lo que no ocurre con su 
humanidad. 
Jesucristo se hizo hombre en un momento muy concreto de la historia. 
Entonces, para comprender plenamente la divinidad y humanidad del Señor 
leeremos otros pasajes además del de Juan. 
 
Isaías 9:6, Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado 
sobre su hombro; y se llamará su nombre Admirable, Consejero, Dios Fuerte, 
Padre Eterno, Príncipe de Paz. 
Siguiendo el ejemplo de este pasaje de Isaías, toda la Biblia anuncia esta verdad, 
Jesucristo es totalmente Dios y totalmente hombre. 
Así que echemos un vistazo más de cerca a Jesús hombre. 
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Hay dos verbos importantes, nacer y dar, un niño nos es nacido, hijo nos es 
dado. 
¡Como niño nació Jesús, como Hijo de Dios, nos es dado! 
La Biblia nunca duda en presentar al mismo tiempo estas dos verdades de la 
plena divinidad y de la plena humanidad del Señor. 
  
El apóstol Pablo también subraya esta realidad, en Romanos 1:1 al 4, Pablo, 
siervo de Jesucristo, llamado a ser apóstol, apartado para el evangelio de 
Dios, 2 que él había prometido antes por sus profetas en las santas 
Escrituras, 3 acerca de su Hijo, nuestro Señor Jesucristo, que era del linaje de 
David según la carne, 4 que fue declarado Hijo de Dios con poder, según el 
Espíritu de santidad, por la resurrección de entre los muertos 
 
Luego en Gálatas 4:4 y 5, pero cuando vino el cumplimiento del tiempo, Dios 
envió a su Hijo, nacido de mujer y nacido bajo la ley, 5 para que redimiese a 
los que estaban bajo la ley, a fin de que recibiésemos la adopción de hijos. 
 
Volvamos ahora a la divinidad y la humanidad de Jesucristo con nuestro pasaje 
de Juan. 
En la primera parte del pasaje no hay nada más humano que una fiesta de bodas, 
y sucede que allí está Jesús presente y que está invitado a las bodas, al tercer día 
se hicieron unas bodas en Caná de Galilea; y estaba allí la madre de Jesús.  
2 Y fueron también invitados a las bodas Jesús y sus discípulos. (vv 1 y 2) 
Aquí encontramos la humanidad del Señor. 
 
Respecto a su divinidad, se ve en la segunda parte del texto, a partir del verso 5, 
cuando el vino comienza a escasear, su madre dijo a los que servían: Haced 
todo lo que os dijere. 6 Y estaban allí seis tinajas de piedra para agua, 
conforme al rito de la purificación de los judíos, en cada una de las cuales 
cabían dos o tres cántaros. 7 Jesús les dijo: Llenad estas tinajas de agua. Y las 
llenaron hasta arriba. 8 Entonces les dijo: Sacad ahora, y llevadlo al 
maestresala. Y se lo llevaron… 11 Este principio de señales hizo Jesús en 
Caná de Galilea, y manifestó su gloria; y sus discípulos creyeron en él. 
 
En otra ocasión, los discípulos están cruzando el Mar de Galilea, y mientras 
Jesús está cansado de las actividades de su día, encontramos su humanidad 
porque duerme en el fondo de la barca. 
Mateo 8:23 al 27, Y entrando él en la barca, sus discípulos le siguieron. 24 Y 
he aquí que se levantó en el mar una tempestad tan grande que las olas 
cubrían la barca; pero él dormía. 25 Y vinieron sus discípulos y le  
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despertaron, diciendo: ¡Señor, sálvanos, que perecemos! 26 Él les dijo: ¿Por 
qué teméis, hombres de poca fe? Entonces, levantándose, reprendió a los 
vientos y al mar; y se hizo grande bonanza. 27 Y los hombres se maravillaron, 
diciendo: ¿Qué hombre es este, que aun los vientos y el mar le obedecen? 
 
No debemos olvidar que la mayoría de los discípulos en la barca son marineros 
experimentados, sin embargo, la tormenta es tan fuerte que tienen miedo, por 
eso van a despertar al Señor diciéndole: Señor, sálvanos, que estamos 
pereciendo. 
Jesús, un hombre totalmente agotado está durmiendo en el barco, es muy 
humano, cuando estamos agotados después de un duro día de trabajo, 
¡podríamos quedarnos dormidos en casi cualquier lugar! 
 
Sin embargo, cuando los discípulos van a despertar a Jesús, no despiertan a 
Jesús el hombre, sino a Jesús que es Dios. 
Otro ejemplo es la muerte del Señor en la cruz. 
En la época de Jesús, la crucifixión era lamentablemente una muerte común para 
muchos hombres, por lo que Jesús no fue el primero en morir en una cruz. 
Por otra parte, sólo después de su muerte se vieron y oyeron las señales 
provenientes del cielo. 
 
El cielo se oscureció, el velo del templo se rasgó en dos, las tumbas en las que se 
encontraban los cristianos se abrieron y salieron vivos sin olvidar la gloriosa 
resurrección del Señor en la mañana de Pascua. 
Entonces, ¿por qué es tan importante hablar de la humanidad de Jesucristo? 
Porque nos dice que Jesús nos comprende cuando estamos en problemas, Él 
sabe por lo que pasamos durante las pruebas o tentaciones. 
 
Hebreos 4:15, porque no tenemos un sumo sacerdote que no pueda 
compadecerse de nuestras debilidades, sino uno que fue tentado en todo según 
nuestra semejanza, pero sin pecado.  
Él también fue probado y tentado, sin debilitarse jamás, Él es el ejemplo que 
debemos seguir. 
Después de ser bautizado por Juan, Jesús fue llevado al desierto, pasó 40 días en 
ayuno y allí fue tentado por el diablo. 
 
Su primera tentación es física, si eres Hijo de Dios, di que estas piedras se 
conviertan en pan. ¿satanás le dijo, y que respondió Jesús? Escrito está: No 
solo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios. 
Mateo 4:4 
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Con esta respuesta Jesús quiere que entendamos que las prioridades no son las 
necesidades materiales, sino las espirituales. 
 
La segunda tentación de Jesús es espiritual. Satanás lo transporta al templo de 
Jerusalén y lo desafía a arrojarse abajo, contando con la intervención de Dios. 
Si eres Hijo de Dios, échate abajo; porque escrito está: A sus ángeles mandará 
acerca de ti, y, en sus manos te sostendrán, para que no tropieces con tu pie en 
piedra. 7 Jesús le dijo: Escrito está también: No tentarás al Señor tu Dios. 
Mateo 4:6 
 
Y finalmente satanás ataca la vocación de Jesús, él sabía que Cristo sería 
glorificado recibiendo todos los reinos del mundo, esto es lo que está escrito en 
el Salmo 2:8, Yo publicaré el decreto; Jehová me ha dicho: Mi hijo eres tú; yo 
te engendré hoy. 8 Pídeme, y te daré por herencia las naciones, y como 
posesión tuya los confines de la tierra. 
 
satanás le dirá en Mateo 4:8 al 10, otra vez le llevó el diablo a un monte muy 
alto, y le mostró todos los reinos del mundo y la gloria de ellos, 9y le dijo: 
Todo esto te daré, si postrado me adorares. 10 Entonces Jesús le dijo: Vete, 
Satanás, porque escrito está: Al Señor tu Dios adorarás, y a él sólo servirás. 
 
Jesús rechaza todas las propuestas del diablo para seguir el camino que Dios le 
ha marcado. Aquí hay otro buen ejemplo que debemos seguir, no intentemos 
evitar la voluntad de Dios para nuestras vidas, podríamos arrepentirnos. 
 
Incluso su vida emocional nos sirve de ejemplo. La emoción que más 
frecuentemente se atribuye a Cristo es la compasión o la lástima. 
Era su manera, mientras estuvo entre nosotros, de expresar su amor a las 
necesidades de los hombres y mujeres que lo rodeaban. 
 
En Marcos 8:1 al 3 tenemos el ejemplo de la multitud que seguía a Jesús, en 
aquellos días, como había una gran multitud, y no tenían qué comer, Jesús 
llamó a sus discípulos, y les dijo: 2 Tengo compasión de la gente, porque ya 
hace tres días que están conmigo, y no tienen qué comer; 3 y si los enviare en 
ayunas a sus casas, se desmayarán en el camino, pues algunos de ellos han 
venido de lejos. 
 
En Marcos 1:41, siente compasión cuando ve a un leproso, en Mateo 20:34 son 
dos ciegos de quienes Jesús tiene compasión, y es esta misma compasión la que 
lo empujó a resucitar al hijo de la viuda de Naín ( Lucas 7:13). 
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¡Y cuántas veces vemos a Jesús desbordante de compasión por todos aquellos 
que deambulan como ovejas sin pastor! 
 
Otro ámbito de la vida emocional de Jesús es el gozo y la felicidad. 
En Juan 15:11 leemos, estas cosas os he hablado, para que mi gozo esté en 
vosotros, y vuestro gozo sea cumplido. 
En Juan 17:13, mientras Jesús ora, dice nuevamente, pero ahora voy a ti; y 
hablo esto en el mundo, para que tengan mi gozo cumplido en sí mismos. 
 
Una última área en la que Jesús se identificó con nosotros para que pudiéramos 
ser como Él es su sufrimiento. Parte de su sufrimiento fue moral y espiritual, la 
otra fue física. Jesús sufrió repetidamente de hambre, sed y fatiga. 
Pero el mayor ejemplo de sufrimiento es la angustia de su alma en el huerto de 
Getsemaní y de su cuerpo en la cruz. 
 
En su humanidad, Jesús experimentó todos los trastornos de la vida, los dolores, 
las alegrías, los sufrimientos, las victorias, las tentaciones y los dolores. 
Por tanto, puede comprenderlos y comprender los nuestros. Él es entonces el 
modelo que debemos seguir porque compartió nuestra existencia humana y no 
sólo se compadece de nuestras necesidades, sino que además sabe lo que 
necesitamos incluso antes de que se lo pidamos porque Él es Dios. 
 
Y para ilustrar esto, diría que Jesús es como un gran rey que deja su reino para 
hacerse pobre. Deja a un lado su gloria para llegar a ser como sus siervos. Deja a 
un lado los suyos para ir hacia los que lo odian y desprecian. 
 
Efesios 2:5-8 nos dice, aun estando nosotros muertos en pecados, nos dio vida 
juntamente con Cristo (por gracia sois salvos), 6 y juntamente con él nos 
resucitó, y asimismo nos hizo sentar en los lugares celestiales con Cristo 
Jesús, 7 para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su 
gracia en su bondad para con nosotros en Cristo Jesús. 8 Porque por gracia 
sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios 
Sin embargo, Jesús no dudó ni un segundo en venir entre nosotros. 
 
Entonces, ¿por qué Jesús se hizo hombre? 
Para mostrarnos el alcance del amor y la gracia de Dios hacia pecadores como 
nosotros. 
Muéstranos la magnitud del sacrificio que Él hizo para librarnos de la 
condenación, pero también para mostrarnos la magnitud de nuestro pecado. 
 


